
 

 

 
 
 

PV BUREAU 
JEUDI 26 OCTOBRE 2023 

 
 

reçu le 05/022023 / transmis le 06/02/2023 
    Saison 2023 -2024 

 

Présents : Michel RIGOLET - LASSERRE Evelyne – Olivier FROIDEFOND – Teddy GUITON   Virginie 
BUSSIERE –  Bruno MEGUENI 
Excusés : Christine BONNELALBAY - Nathalie MASSON 
Absents : Anthony MONSET – Géraldine FRADIN 
Invités : Rémy ROGEZ -Alexis COUE 
 

 
Informations du Président 
AG FFBB – du 13 au 15 octobre à Poitiers 
Divers sujets ont été abordés : 

• Dons et cadeaux : demande l’état à l’ensemble des Fédérations pour la création d’une 
commission d’éthique qui sera susceptible de se déplacer dans les Ligues er les Comités 
pour effectuer des contrôles. 

• Il a été abordé le thème de la discrimination 

• On signale également un développement de la radicalisation au sein des disciplines 
sportives, là aussi il sera prévu une commission de travail. 

• Par ailleurs un décret du ministère des Sports devrait voir le jour prévoyant, entre autres, un 
vigile par manifestation pour effectuer des opérations de contrôles dans le cadre Vigipirate 
Renforcé. 
 Une demande de ce type a été faite par la mairie de Périgueux à l'occasion du TIC, à l'étude 
car aucun décret d'application à date. Une demande sera faite auprès de la ligue, car pour 
contrôler il faut du personnel assermenté. 

• Travail des présidents du CD 24 et du CD 87 sur des projets communs, notamment les 
championnats, déjà mis en place par Olivier Froidefond et la formation des Brevets Fédéraux, 
afin de mutualiser les moyens. 

 
Point Trésorerie 
A date, 7 clubs ont encore des factures à acquitter pour un global de 1500 €. 
Le Conseil Départemental vient de verser 6 500 euros pour la subvention de fonctionnement  
A noter que l’évènement Le Stade vers l’emploi a permis de réaliser une recette de 3000 € tout en 
menant une action citoyenne et sociale  
 
Point Licences 
2585 licences à date. Toujours une légère avance par rapport à la saison dernière (+ 6 % soit + 147 
licences). 
 
Création de club 
Nouveau club : Saint Aigulin Basket situé à La Roche Chalais, Président MATURANA Jordan 
53 futurs licenciés dans les prochains jours (29 seniors + 24 en mini basket). Les dirigeants ont opté 
pour un tarif unique des licences à 60 euros. A noter que leur salle est située dans le 17. 
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La Dordogne compte désormais 24 clubs 
 
 
Stagiaires 
Dans les semaines à venir, plusieurs étudiants seront au comité dans le cadre de stages : 
Oscar GUITTON dans le cadre stage observation 3ème 13 au 17 novembre 
Amandine DAURIAC dans le cadre de son BTS à compter de Décembre – 3 semaines 
Evan LADEUIL dans le cadre stage observation 3eme 22 au 27 janvier 
 
 
Candidatures Evènements 
Le Président informe l'assemblée que plusieurs clubs ont candidaté pour recevoir les futurs 
évènements. Olivier Froidefond appliquera des critères spécifiques pour sélectionner les clubs car il 
y a beaucoup de candidats. 
 
 
Pénalités : 
Contestations des clubs par rapport aux pénalités : 

• U13 G BBD/CSP  : on a droit à 3 mutés et non à 5 
Nathalie a remarqué un peu tardivement du coup ils ont disputé un second match dans les 
mêmes conditions 
il y a t'il un droit légal de contrôle de feuilles ? Pas de délai et libre de faire ce qu'on veut même 
si au final ça peut piéger les clubs  
Dans les faits il a été décidé d'appliquer les pénalités – les clubs disposent de 10 jours pour 
contester – le sujet est alors abordé en réunion et le bureau décide ou pas de lever la sanction 

 

• ST FRONT a fait jouer plus de 3 joueurs JH 
La sanction prévoyant match perdu par pénalité a été levée après examen de la situation. 
Cela pose la question de la modification des règlements généraux qui ne peut pas être faite en 
cours de saison donc pour le reste de la saison on tolère le fait qu'il puisse y avoir plus de 3 JH 
sur la feuille de match. Les règlements seront modifiés la saison prochaine : JH 3 max pour DM1 
et DF1 

 

• AOL RAZAC PRM 
1 seul arbitre sur deux désignés 
Razac propose un second arbitre pour diriger la rencontre : Emilie JOSEPH 
AOL perd d'un point et a étudié le règlement fédéral : « l'arbitre désigné tout seul doit arbitrer 
tout seul » qui s'applique sur les championnats nationaux 
OF « nos règlements n’interdisent, ni obligent la désignation d’un autre arbitre» 
l'absence du second arbitre ne justifiait pas le refus de jouer... 
pas de réserves possibles car consacrées exclusivement aux joueurs et matériel 
Score validé et entériné 

 
 
Réunion sportive de Ligue à Bordeaux 
12 responsables de commission compétitions départementales présents à la réunion pour une 
réforme des championnats Ligue jeunes à partir de septembre 2024 
En résumé  
Il ne faudrait pas plus d'équipe en Région voire moins... 
La tendance pas de R2 en U15F et U18F ce qui n'est pas incohérent 
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Pour infos, par exemple uniquement 38 licences U18Filles dans le 86  
L’ensemble des représentants accepteraient que les championnats ne soient pas organisés de la 
même façon sur l'ensemble des 12 départements en gardant la même finalité quand même. Il faut 
y travailler. 
Un retour sera fait par David Seguin par papier et une réunion en visio est prévue le 06/11. 
 
Projet PBC 
Projet section sportive évoqué (Clos Chassaing + MFR pour l’hébergement) 
Réflexion menée par Teddy sur la question d’une section ou de classes à horaires aménagés 
Le comité les accompagne activement dans leur projet mais des informations complémentaires ont 
été demandées à la présidente de l’AOL par Michel Rigolet pour pouvoir continuer d’avancer sur le 
dossier. 
 
Partenariats – Alexis Coué 
BONIS Energies est ok pour être partenaire sur les sélections : 2000 euros 
La Clinique du Parc donne 1500 euros : un tirage de coupe sera fait dans leurs locaux et ils seront 
présents sur les supports de communication du comité 
GRDF : Aucun terrain d’entente d’ayant été trouvé, ni eux ni le président n’ont souhaité donner 
suite au partenariat de la saison passée 
Rendez-vous prévu avec le concessionnaire automobile PEUGEOT la semaine prochaine. 
 
Rémy Rogez 
On a eu un week-end de circuit avec exceptionnelle participation : 15 équipes U9 à Issac avec trois 
terrains. Rémy y a participé pour aider à l’organisation. Merci à Olivier pour le planning des 
rencontres fait en urgence suite à ce nombre exceptionnel d’équipes. 
Lundi 2eme colloque entraineurs : avec intervenant Paco Laulhé + Patrice Trébuchon 40 entraineurs 
présents, une véritable réussite ! 
Remerciements à Alexis pour son aide 
Michel Rigolet propose qu’il faudrait faire une enquête de satisfaction au terme de colloque de ce 
type 
On peut planifier d'autres rencontres et demander des subventions pour ces colloques 
30 et 31 octobre : stage sélection départementale, Partenariat CFA qui nous laisse l'hébergement 
de son site pour les jeunes 
TIC 04/05 novembre en Dordogne : Samedi 04 filles au PBC / Dimanche 05 garçons au BBD. Merci 
aux deux clubs pour l’accueil de la manifestation et pour l’organisation des repas. 
 
Questions diverses 
Réunion du 16/11 novembre annulée, celle du 07/12 confirmée 
Stage de perfectionnement arbitre à Sanilhac le 13/11 – inscription sur le site de la ligue 
il faut que le CD communique en ce sens 
 
 
Le Président lève l'assemblée à 21h00. 
 

Michel RIGOLET  
Président  
 
Virginie BUSSIERE 
Secrétaire de séance 


